Das Finale des 7. Internationalen Klavierwettbewerbs NEUE STERNE 2022 ist entschieden.

Es wurden folgende Platzierungen belegt:

1. Platz Evgeny Konnov, Russland

Der Jury ist die Entscheidung nicht leichtgefallen und somit wurde zwei Mal der 2. Platz vergeben an:

Leo de Maria, Spanien

und

Anna Leyerer, Russland

Der 1. Preisträger tritt morgen um 18 Uhr im Ratssaal Halberstadt auf organisiert in Zusammenarbeit mit dem Kammermusikverein Halberstadt e.V.

Und die beiden Zweitplatzierten werden jeweils zusammen die Konzerte um 11:30 Uhr im Kloster Michaelstein und um 16:00 Uhr im Kloster Ilsenburg spielen.